

Espacios significativos de políticas sociales

Las políticas sociales constituyen espacios particularmente sensibles para la visión estratégica de nuestras democracias. Su madurez no impide que sigan estando sujetas a transformaciones profundas y que los procesos de cambio social estimulen, a través de aquellas, una acción gubernamental auténticamente innovadora. Los cinco artículos que se recogen a continuación dan cuenta de ello, al focalizar planos de problemas y planteamientos públicos de singular interés, en línea con las tendencias y el debate que emergen en la actualidad dentro y fuera de España.

El mérito de haber podido reunir en un mismo número de la revista este conjunto de trabajos corresponde a **Gregorio Rodríguez Cabrero**, Catedrático de Sociología de la Universidad de Alcalá de Henares. Él ha sido quien ha realizado la compleja tarea de captación de originales –sujetos no obstante al habitual proceso de evaluación ciega– y, en definitiva, la de impulsar la edición congruente de un número cuya seña de identidad es, sin duda, la de aportar la perspectiva del análisis sociológico sobre determinadas políticas sociales de especial significación. En nombre propio y en el del Consejo de Redacción, quiero expresarle nuestro sincero agradecimiento.

Madrid, julio de 2009
FRANCISCO J. VANACLOCHA BELLVER
Director de la revista